



Aktion Baumglück produziert 13 000 Liter Aargauer Most

Das Projekt bot Beschäftigung für Menschen mit Beeinträchtigung.

Gemeinsam mit den Stiftungen Faro und MBF lancierte der Jurapark Aargau das Projekt Baumglück. Dabei erhalten laut Medienmitteilung Menschen mit Beeinträchtigung eine sinnvolle Beschäftigung, in dem sie Obst aus der Region sammeln. Anschliessend entsteht aus den Früchten Most.

45 Baumbesitzer, die aus Alters- oder Zeitgründen ihre Bäume nicht mehr selber ernten können, haben sich auf den Aufruf der Organisatoren als Baumspender gemeldet. Die Obstsammler der Stiftungen Faro und MBF waren dann von Anfang August bis Ende September an 30 Tagen im Jurapark Aargau unterwegs. Die Ernte sei in diesem Jahr sehr erfolgreich gewesen. Über 25 Tonnen Äpfel und Birnen von mehr als 200 Hochstammbäumen konnten gesammelt werden. Die Früchte wurden anschliessend in drei Mostereien zu 13 000 Liter Most verarbeitet.

Das Projekt leistet einen Beitrag gegen Foodwaste

Das Engagement der Projektteilnehmer trage zum Erhalt der



Von August bis September waren die Sammler unterwegs. Bild: zvg

Hochstammbäume bei. Diese seien Refugien für seltene Pflanzen- und Tierarten, wie zum Beispiel Fledermäuse oder der Gartenrotschwanz. Zudem leistete man einen Beitrag gegen Foodwaste, weil viele Äpfel und Birnen ansonsten am Boden verrotten wären. Gemäss Mitteilung werden die interessierten Baumbesitzer zudem in den Wintermonaten eine Beratung zum Schnitt ihrer Bäume erhalten, welche zu deren längerfris-

tigen Gedeihen beitrage. Weiter sei der Kontakt der Obstsammlerinnen und -sammler mit den Baumbesitzern für alle Beteiligten eine Bereicherung gewesen. Der Most wird nun ab sofort an verschiedenen Orten inner- und ausserhalb des Juraparks Aargau zum Verkauf angeboten. (az)

Baumglück-Most kaufen

www.jurapark-aargau.ch/baumglueck